

Un nouveau chapitre s'ouvre à l'hôtel Rose Thé

L'établissement emblématique ouvrira à nouveau ses portes début mai

Après plusieurs mois de travaux intensifs, l'hôtel-restaurant Rose Thé ouvrira ses portes au début du mois de mai. Repris par Malika Mokedem et Jean-François Caujolle, l'ancien tennisman professionnel et organisateur de l'Open 13, l'établissement emblématique qui frôle les 100 ans d'existence a fait peau neuve.

Chambres aux différentes personnalités avec une superbe décoration, murs peints par des artistes locaux et immenses baies vitrées donnant sur la plus belle baie du monde, le lieu promet d'en mettre plein la vue. Ciotadenne depuis 4 générations, Malika met toute son énergie pour

Un lieu chargé d'histoire qui a ouvert ses portes pour la première fois en 1925

que son projet soit associé à une âme, qui touchera le plus grand nombre. Solaire et pétillante, la commerçante n'en démord pas : l'hôtel Rose Thé a une identité qui lui est propre, et qu'il s'agit de faire perdurer. "C'est un lieu chargé d'histoire. Je l'ai connu toute petite, lorsque j'allais y boire le thé avec ma grand-mère, puis j'y ai rencontré mon mari, j'y ai même vécu quelque temps", raconte-t-elle. Comme si cette reprise était une évidence. "Cet hôtel, c'est une histoire d'amour, mais aussi une histoire féminine car toutes les gérantes étaient des femmes."

Après 10 ans passés aux États-Unis et une vingtaine d'années dans la cité phocéenne, Malika a décidé de reve-



L'hôtel-restaurant Rose Thé, situé face à la mer sur le boulevard Beau Rivage, vient d'être remis au goût du jour après plusieurs mois de travaux.

/PHOTO DR

nir vers ses racines en se réinstallant dans "la plus belle baie du monde". L'occasion pour elle d'y mener un projet bien ficelé. "Le Rose Thé est un lieu qui a fait partie de ma vie à chaque étape. Le fait que j'en reprenne les commandes apparaît un peu comme une suite logique, comme la continuité d'une histoire qui dure depuis de nombreuses années."

Durant cette dernière ligne droite avant l'ouverture, Malika se plaît à fouiller dans les archives, comme pour ne rien manquer des années durant lesquelles le Rose Thé est parvenu à s'imposer comme une institution. "Les photos des personnalités qui ont foulé le sol de l'hôtel seront affichées dans l'établisse-

"Alain Delon, Lino Ventura, Édith Piaf et même Grace Kelly sont passés par là"

ment pour retracer son histoire. Alain Delon, Lino Ventura, Édith Piaf et même Grace Kelly sont passés par là."

Un nouveau chef en cuisine, des brunchs le dimanche, un jardin aux fleurs comestibles ou encore de vrais mixologues pour la préparation des cocktails, rien ne sera laissé au hasard. "Il y aura également une boutique dans laquelle seront commercialisés différents produits fabriqués par

des artisans locaux : céramique, bijoux, bougies." Une histoire d'amour dont l'aventure se vit à plusieurs. "Je veux que le Rose Thé soit une expérience visuelle, gustative et sensorielle, et que chacun puisse y participer", poursuit Malika.

Cette dernière en profite d'ailleurs pour préciser que l'établissement recherche 5 personnes en cuisine, "pour rejoindre une équipe de passionnés". Encore un peu de patience pour pénétrer dans le nouvel univers du Rose Thé.

Laura GATTI

Hôtel-restaurant Rose Thé
247, boulevard Beau rivage.
Site internet : hotel-rosethe.com
Instagram : rosethelaciotat